

tades del actorcito, lo que no impidió para que por la figura de éste, fuera del mayor agrado del público.

El argumento, confortable y moralizador, presenta dos tipos de niños (ambos interpretados por «Pitusín») como muestra de los dos caminos que a la infancia se presentan y, con carácter ejemplar, se esfuerza en que los niños, para quien especialmente ha sido filmada la película, sepan apreciar de su contraste, cual es el que de los dos deben seguir.

En el Ayuntamiento.

Invitado por los oficiales de Secretaría entre los que se destacaba el «mayor de los oficiales», el precoz niño e íntimo amigo de «Pitusín» Paquito Morales, asistió nuestro héroe al Ayuntamiento, el viernes 17 de Junio al mediodía.

A la puerta, ya lo esperaban impacientes los infatigables niños de la escuela de don Jesús Baeza, dispuestos siempre a asumir la representación infantil en todos los actos.

Dicho señor, hizo la presentación de «Pitusín» a los niños, que entregaron a éste una caja con bombones y una tarjeta dedicatoria.

Análoga función, hizo con sus «niños», Paquito Morales, entregando en nombre de todos una caja con kilo y medio de bombones que a «Pitusín» se ofreció como una grata perspectiva para el porvenir.

Posteriormente, fué presentado el niño al señor alcalde don Manuel Fernández Puebla, que le hizo un cariñoso saludo y en elocuente comentario, lamentó que tan notable actor se viera obligado a representar papeles en películas que presentan robos y secuestros. Atribuyó a estas la responsabilidad de las inclinaciones al delito que manifiestan ciertos niños, citando ejemplos en apoyo de su teoría.

Asistieron algunos Concejales.

La Prensa, tuvo también su representación en tan simpático acto.

«Pitusín» entusiasmado del recibimiento, salió satisfechísimo llevando los presentes siguientes.

Una abundante caja de bombones comprados a escote por los oficiales de Secretaría (los «niños» de Paquito Morales.)

Otra caja de bombones de los niños de la escuela Molino Vívar.

Y una tarjeta de visita del señor Alcalde con una expresiva dedicatoria.

* * *

Alfredo Hurtado «Pitusín» agradecido a las atenciones recibidas en el pueblo de Valdepeñas, prolongó su estancia en él hasta el lunes 20, en que al fin tuvo el sentimiento de partir, prometiendo nuevas visitas y encargándonos la expresión de su más intenso agradecimiento.